

El Luchador

DIARIO REPUBLICANO

Fundador:
Juan Botella Pérez

Franqueo
concertado

Redacción y Administración: Calle Sagasta, 44
Toda correspondencia al apartado 171
PRECIOS DE SU SUSCRIPCIÓN
En la población un mes Ptas. 2
Fuera de la población trimestre 7'50
Ejemplar atrasado 20 céntimos
Anuncios y noticias según tarifa

Precio del ejemplar 10 céntimos

Año XVII 8

Alicante: Miércoles 26 Junio de 1929

Núm. 5309

Firmas de EL LUCHADOR

ASPECTOS

EL ARCHIVO DE LO EFIMERO

Por ANDRENIO

La Hemeroteca Municipal de Madrid presenta en la Exposición Iberoamericana de Sevilla una colección escogida de las publicaciones raras o curiosas que forman parte de sus fondos. Con tal motivo ha dado a luz esta Biblioteca de lo efímero, que se destaca entre las instituciones de cultura del Concejo madrileño, dos folletos interesantes, redactados por su director don Antonio Asenjo.

Uno es la Memoria acerca de la fundación, servicios que presta y publicaciones que recibe la Hemeroteca, acompañada de un resumen histórico de la Prensa española y de un índice bibliográfico de obras y opúsculos relativos a la prensa.

El otro folleto es una breve monografía acerca del *Diario de Barcelona*, fundado en 1792, decano de los periódicos no oficiales de España, que sigue publicándose. Madrid se adelantó a Barcelona, en la publicación de periódicos propiamente dichos, dejando a un lado los avisos y relaciones de sucesos, que fueron los precursores de la prensa. En 1732 aparece el *Diario Histórico político, canónico y Moral*; en 1737, el *Diario de Barcelona*, (en 1786) había empezado a publicarse en la Corte un Diario con el título de *Curioso, Erudito, Económico y Mercantil*, que sirvió de modelo al de Barcelona, lo manifiesta el prospecto de éste y la distribución en secciones calculada en la del Diario madrileño. También el barcelonés será *Erudito, Curioso, Económico y Comercial*. Más sólo el viejo *Bruce* ha logrado conservar una existencia más que secular y ello hace de él un antepasado viviente de la prensa española.

En la Hemeroteca se conserva una colección del *Diario* compuesta ya de más de mil volúmenes y que tiene especial valor por haber incorporado a ella los coleccionistas curiosos que la conservaron gran número de papeles de época, desde la fundación del *Diario* hasta mediados del siglo XIX. En éstos impresos que pasan de 500 hay de todo: coplas religiosas, oraciones, documentos de la guerra del Rosellón y de la francesada, papeles políticos de la época de las luchas constitucionales, prospectos de libros, hojas de anuncios, hasta la felicitación de un repartidor del *Diario*. Todo ello adquirió con el transcurso del tiempo cierta patina de documento de costumbres y el catálogo de éstas diferentes piezas es, sin duda, la parte más curiosa y atrayente de la monografía dedicada al *Diario*, en la cual, como en la otra Memoria, demuestra el señor Asenjo, conocido periodista y autor dramático, la inteligencia y entusiasmo con que desempeña sus funciones de Director de tan útil archivo.

La Hemeroteca municipal es un ejemplo de lo mucho que puede hacer en pro de la cultura, la presencia de hombres ilustrados, inteligentes, aunque carezcan del pliegue profesional y acaso no estén especializados en las corporaciones y servicios públicos. La fundación de la Hemeroteca fue una iniciativa de Ricardo Fuente. Era Fuente un periodista republicano, una de las columnas de «El País», bibliófilo, hombre de aficiones eruditas, y de ilustración vasta, variada y algo irregular, formada al parecer en muchas lecturas poco sistemáticas, un tipo logrado del autodidacto. Fue un gran bien para los servicios de cultura del Ayuntamiento madrileño que en el reparto de los cargos entre los diferentes grupos, que es consuetudinario en las administraciones municipales, los concejales republicanos o liberales llevaran a Ricardo Fuente a la Biblioteca Municipal. Hombre de iniciativas, gran amor de los libros, no de lomos o de tejuelos de libros, instruido al mismo tiempo que imaginativo, Ricardo Fuente contribuyó mucho a dar a la palabra cultura una valoración y una autoridad que no tenía antes en el Concejo, más vecino a la Beocia que al Atica.

La Hemeroteca, las mejoras de la Biblioteca Municipal, con su valiosa colección de obras dramáticas, la excelente *Revista* de la Biblioteca y el Archivo municipales, que dirige el poeta Manuel Machado, sucesor de Fuente, son en parte la herencia espiritual de aquel erudito algo fantástico y como en éstos asuntos la fuerza adquirida va aumentando, todas las promociones de municipios de cualquier color que fuesen, han sentido la autoridad de esta obra de cultura en marcha y la necesidad de conservarla.

Ya el título de Hemeroteca es sugerente y convida a meditar. Solo en una cultura avanzada la colección de lo efímero adquiere sentido y deja de ser una futilidad. Pocos son los coleccionistas de periódicos. Ni los mismos que escribimos en ellos solemos conservar sus colecciones. La vida de la hoja diaria, que ha llegado a ser indispensable en la vida moderna, uno de los servicios de la civilización, es muy breve por lo general. La mata la periodicidad rápida es uno de los motivos que dificultan la conservación. El ánimo del lector se habitúa a considerar que la hoja cotidiana es la lectura fugaz del día. La aglomeración urbana y el reducido espacio de las viviendas modernas van haciendo cada vez más difícil coleccionar no ya papeles, sino libros en número considerable. Y sin embargo, ese papel efímero que des-

EN CALLOSA DE SEGURA Explosión en un taller de pirotecnia Cuatro hombres muertos

Ayer mañana a las siete y en la calle del Barranco, ha ocurrido un lamentable suceso que ha consternado al vecindario.

Al final de dicha calle tenía instalado su taller de pirotecnia don Vicente Navarro, más conocido por «Taleca», y con este trabajaban sus hijos Vicente y Pascual y un operario llamado Vicente Muñoz Manzanares, natural de Alicante.

Créese que por una imprudencia de tal operario que familiarizado con el peligro se le ocurrió fumar mientras trabajaba, hizo explosión la cohetera siguiendo una serie de detonaciones que alarmaron al vecindario.

Rápidamente acudieron al lugar de la ocurrencia el alcalde, el juez municipal, la guardia civil y los médicos señores Mora Moreno y Rubio.

Visto que seguían las pequeñas explosiones y sabiéndose que en la casa había una regular cantidad de pólvora almacenada, el comandante del puesto señor Jordá dispuso que se alejasen de allí todos los curiosos; tan oportuna fué la orden, que a los pocos momentos de cumplida

hizo explosión el polvorín causando grandes destrozos en el edificio y aún en algunos próximos.

Con riesgo de la vida y por si podía salvarse la de los que se encontraban en el local, entraron en éste algunos guardias y varios vecinos extrayendo los cadáveres del «Taleca» y sus dos hijos que estaban destrozados y carbonizados. Al operario se le pudo sacar aun vivo, pero a pesar de la inmediata asistencia facultativa fué imposible salvarle la existencia.

Ha sido un verdadero día de luto y de emociones para este pueblo, y en su duelo le acompañamos.

Ahora unas palabras por nuestra cuenta.

Hechos parecidos ocurren con lamentable frecuencia y sería conveniente que esa clase de talleres se instalasen aisladamente y que se recomendasen las debidas precauciones para que la imprudencia no pueda ser causa de otra catástrofe como la que hoy lamentamos, y que estuvo a punto de revestir mayores proporciones.

echamos apenas leído, tiene todo el valor de un documento histórico y las colecciones de estas *Acta diurna* de la ciudad moderna forman un inapreciable archivo histórico de lo contemporáneo.

No se puede escribir la historia de nuestro tiempo, ni se podrá documentar la literatura que refleja las costumbres de la época, prescindiendo de la consulta de periódicos. Las Hemerotecas satisfacen una necesidad y han entrado en la categoría de los archivos históricos. Pero ¿dónde guardar tanto papel, como realizar la labor minuciosa de índices? Nuestra civilización amenaza anegarse en el documento desde el punto de vista histórico, y llegará a plantearse seriamente algún día el problema del expurgo.

ANDRENIO

(Prohibida la reproducción)

Plaza de Toros Temporada teatral Una bellísima mujer

Lola Trillo, la bellísima tiple cómica de la Compañía Ortiz de Zárate que debutará pasado mañana en el teatro de la plaza de toros, tiene, a más de la figura escultórica de su cuerpo magnífico, la gracia picara y elegante de Celia Gámez, y por eso como esta, reina en ese arte frívolo y enardecedor, como un buche de campaña, de la revista.

En la obra de nuestro Ernesto Rosillo, «El País de la Revista», triunfa Lola Trillo por su hermosura, por su arte y por su picara intuición. Mujercitas guapas y con livianas ropas completan el cuadro femenino, sugestivo y audaz, que ha de servir de marco al rotundo triunfo

como tiple comica, hermosa y frívola, de Lola Trillo.

Ambiente ligero, despreocupado, música agradable y mujeres guapas con poca ropa. Todo eso nos proporcionará el día 28 la empresa teatral de la plaza de toros.

Bar «Café Expres»
Manuel Martínez
: : Helados, Aperitivos : :
: : Mariscos y Desayunos : :
: : Cervezas Baviera : :
GRAN VI
NOVELDA

Convocatoria

Se convoca a los señores que pertenecieron al Gremio que concertó con el Excmo. Ayuntamiento de esta capital el pago del arbitrio municipal sobre bebidas espirituosas y alcohólicas desde el día 1.º de Noviembre de 1926 al 31 de Julio de 1928 para que asistan a la reunión que en la primera convocatoria se celebrará el día 27 del actual a las diez y seis horas en el círculo «Unión Mercantil» para dar cuenta de la liquidación de la mencionada entidad, advirtiéndose que caso de no ser posible celebrará dicha reunión por falta de número en la citada hora, tendrá lugar en segunda en igual día y en el mismo local a las diez y seis horas y treinta minutos, siendo válidos los acuerdos cualquiera que sea el número de los señores que a ella concurren.

Alicante 25 de Junio de 1929.
—El Presidente de la Comisión Liquidadora, Carlos Vicedo, el Secretario del Gremio, Francisco García Mallol.

Fara EL LUCHADOR

Divulgaciones indispensables (4)

CONSTITUCION

III

«Mientras el Poder soberano se presente sobre una base única, incommovible, y sobre todo indiscutible, resulta más fácil obtener la ciega obediencia de los súbditos.»
(Ignacio Tambaro, 1910).

Del Gobierno—hemos dicho—se ocupa la Constitución, disponiendo su estructura y sus fines; y de la Sociedad Política, determinando el alcance de las libertades públicas. Pero también es objeto de aquélla el Estado mismo.

El Estado, cumbre única de soberanía en toda Sociedad política, formula el texto constitucional con el fin exclusivo de que el Gobierno y la Sociedad Política ordenen sus actividades con estrecha sujeción a los términos consignados en dicho texto. ¿Cómo pues, el Estado necesita referirse a sí mismo en la Constitución? Nada más lógico, sin embargo.

El Estado, es cierto, no tiene porque obligarse a sí propio en la ley constitucional, pues su soberanía le pone siempre a cubierto de toda responsabilidad, cualquiera que sea la obligación que dejare incumplida. El Estado siempre obliga; jamás se obliga.

Mas, por el mismo fundamento, celoso el Estado de su soberanía, incorruptible guardián de su predominio, tiene primordial interés en que nadie ponga en duda esta soberanía, en conseguir que unánimemente sea reconocida, pues la soberanía vive en todas partes del acatamiento que se le presta, no de la duda que se le opone.

Por esta razón el Estado fija claramente en la Constitución el dogma de su soberanía, dando a conocer a todos, es decir, a la Sociedad Política y al Gobierno, quién es el que ha formulado esa constitución y está decidido a exigir la observancia de sus preceptos, quién puede reformarla, en quién reside la soberanía, quién es, en fin, el Estado.

En las Constituciones, prácticamente, se concretan tales extremos en estas o parecidas frases: «La soberanía reside en...», «Esta Constitución sólo podrá ser reformada por...» Basta, en realidad, con cualquiera de estas dos expresiones, pues en el fondo son idénticas: quien tiene soberanía puede abolir o modificar la Constitución; quien puede hacerlo, es porque detenta la soberanía. El precepto que en una Constitución expresa esta facultad, se conoce con el nombre de *cláusula de reforma*.

El plano de honrada y necesaria cultura en que nuestras modestas divulgaciones aspiran a desenvolverse, exige ahora una declaración para evitar que el lector, ávido acaso de emo-

ciones políticas, interprete equivocadamente algunas de las ideas que venimos exponiendo.

No es nuestro propósito al hacerlo, tomar como punto de referencia una actualidad española. Sin duda que esta actualidad, simple efemérides, recibirá el juicio adecuado de la Historia, como todo acontecimiento político. La Ciencia Política, aún antes de nacer el hecho, lo tenía (por algo es Ciencia) definitivamente juzgado.

Nuestra indagación sería deficiente si hubiera de limitarse a enfocar el hecho de la actual dictadura española, o el del régimen político español anterior a ella. Y no porque tales hechos dejen de ofrecer amplia base a la meditación, sino porque la cultura política, única finalidad de estas divulgaciones, nada es cuando se funda en la estrecha consideración de, sólo alguna realidad política aislada; le interesa el examen de todas.

Así, aunque al examinar lo que es una Constitución hemos destacado como contraste dos ejemplos que claramente ofrece la española del 76, sólo pretendíamos con ello, poner de relieve que si una Constitución (Ley fundamental, madre de todas las demás) no se articula lógicamente, corre inminente peligro de ser para todos (Estado, Gobierno y Sociedad Política) letra muerta, papel mojado, espectador perenne de realidad opuestas a los preceptos que ella misma contiene. Y esta es una verdad aplicable a España, tanto como a cualquiera otra nación civilizada.

Y era necesario tomar estos ejemplos de la última (por ahora) Constitución española, ante la insistente demanda de su restablecimiento, consignada en algunos órganos de opinión, pues no ofrece duda para nosotros que los errores cometidos al formular aquél texto legal, hicieron posibles grandes desaciertos políticos posteriores, e inevitable, a la larga, un cambio anormal de régimen político.

Llevados hoy de análoga desinteresada, intención limpia de todo apasionamiento, hemos de citar también el contraste que ofrece la *Constitución Política* de la Monarquía española, de 30 de junio de 1876, en cuanto se refiere al extremo que ha sido objeto de este artículo.

Decimos, en efecto, que la cláusula de reforma es precepto indispensable en toda Constitución. No se ocultará la extrema importancia de esta cláusula, pues cuando falta es imposible saber quién tiene facultades para reformar esa Constitución.

(4) Véase EL LUCHADOR correspondiente al día 7 del mes actual.

DEPORTIVAS

(ESCRITO EXPRESAMENTE PARA EL LUCHADOR)

LOS VICIOS DE UN SISTEMA

Por ALFONSO R. KUNTZ

quien tiene la soberanía, quién es la autoridad suprema de la Nación, quién es el Estado; y se corre el peligro, donde así ocurre, de que aquella soberanía pueda ir variando de sustentáculo, con toda la gravedad que implica el ejercicio de un poder tan elevado y, por lo mismo, irresponsable, como el poder soberano: el poder del Estado.

Parece, pues, imposible que puedan existir Constituciones políticas en las que falte la cláusula de reforma. Sin embargo, algunas, aunque muy pocas, han existido en el mundo, en países que, por esta y otras razones, no podían llamarse políticamente adelantados; y, desde luego, la Constitución a que hemos aludido, carecía en absoluto de ella.

Se puede afirmar ya, en resumen, que toda Constitución es una ley fundamental, emanada directamente del Estado, que tiene por objeto: 1.º Organizar el Gobierno y señalar sus deberes y sus facultades, poniéndolo al servicio exclusivo del Estado. 2.º Determinar las libertades públicas o derechos esenciales que el Estado conceda a los miembros de la Sociedad Política, cuando garantías eficaces que aseguren el ejercicio individual de tales derechos. 3.º Proclamar ante el Gobierno y ante la Sociedad Política, la soberanía del Estado, imponiendo a todos la obligación de prestarle acatamiento como supremo poder, y declarando que nadie que no sea el mismo, puede modificar la Constitución de que se trate.

Gobierno, Libertad y Soberanía son, pues, tres puntos de referencia indispensables en toda Constitución Política. El Estado, por serlo, podrá extender el objeto de ella a tantas cuestiones como tenga por conveniente, pero no puede prescindir de regular adecuadamente aquellas tres esenciales, sin encontrarse, tarde o temprano, pero fatalmente, ante un dilema imperioso: perder su soberanía o conculcar la Constitución. Y, puesto en trance semejante, nunca hubo un Estado que dudase en elegir el camino.

Llegados a este punto, contamos ya con base suficiente de realidad para enfrentarnos con el problema político fundamental. Previamente es necesario indagar cuál es ese problema y fijar bien sus términos. ¿Se trata de un problema constitucional? Dicho de otro modo: ¿Basta una excelente y sabia Constitución Política para resolver las capitales cuestiones a que dan lugar las firmes realidades políticas esenciales?

De este particular, por demás interesante, queremos tratar en el próximo artículo.

AGONISTAS

Consolatix..

Si catástrofes y duelos doquiera encontrando vas; busca a tus penas consuelo. ahorra gastos y desvelos. y pon COCINA DE GAS.

De la Alcaldía

El Ayuntamiento de Alicante, establece y saca a concurso la recaudación directa, con afianzamiento de la gestión recaudatoria, de la tasa por aprovechamiento de las sillas y sillones en los paseos y otros puntos de la ciudad; admitiéndose proposiciones hasta las doce del día seis de julio próximo, con sujeción a las bases del expediente que se halla de manifiesto en la Oficina de Intervención.

CONVOCATORIA

Para la provisión de dos plazas de Operadoras Meritorias en el Centro Telefónico de Elche y otras tres en el de Orihuela, la Compañía Telefónica Nacional de España admite solicitudes, dando un plazo de un mes para su presentación, a partir de la fecha abajo inserta.

Para detalles, diríjanse al Jefe del Centro Telefónico de la ciudad respectiva.

Alicante 25 de Junio de 1929.

El Arenas ya no tiene ningún interés. Lo mismo le dá quedar en tercer lugar que en el quinto. Eso es lo que piensan y lo que dicen todos los aficionados al comentar la marcha de torneo liguista, que acabó el domingo último... sin que haya terminado aún. El calendario se agotó pero todavía queda un partido: Arenas-Barcelona, suspendido el día 19 de mayo a requerimiento de los catalanes y que hoy precisamente vá a decidir la clasificación. A lo largo del dilatado campeonato de Liga, hubo que suspender varios partidos por causas diversas y justificadas, como los entrenamientos del equipo nacional y la celebración del partido con Inglaterra. Todos los encuentros aplazados se disputaron después sin perder el orden establecido, buscando fechas festivas o aprovechando algún día entre semana. Todos... menos ese «macht» Arenas-Barcelona, que todavía mantiene la inseguridad sobre quien ha de ser vencedor.

Se aprecia enseguida lo vicioso de un sistema que permite éstas anomalías. No es la misma situación de los equipos cuando deben enfrentarse reglamentariamente, por imperativos de lo legislado, que cuando buscan acomodaticiamente el encuentro. El Arenas, a 19 de mayo, era uno de los aspirantes con más fundadas esperanzas, al título de campeón. Su equipo estaba en plena recuperación y salvo el tropiezo de Irún, hacia partidos excelentes. Podía entonces aspirar a todo y no era muy difícil obstáculo el luchar contra el Barcelona en Ibañondo, con la moral elevadísima que poseían los areneros. Ahora, al Arenas le tiene sin cuidado lo que suceda en éste partido, puesto que ya perdió toda clase de ilusiones. Por el contrario, al Barcelona le interesa enormemente triunfar para que su victoria sea más destacable y oponer frente al título de campeón de España, que ostenta su rival de siempre, el Deportivo Español, el de vencedor de la competición de Copa o por puntos, que deportivamente tiene más valor.

Por eso siguese susurrando que el Barcelona hace gestiones para llevar ese partido al Estadio de la Exposición y lo que es más grave, parece que la Federación Española no encuentra dificultad en que así suceda. Cuando éstas líneas se publican ya se habrá resuelto la cuestión en la que toda la historia deportiva y sin mácula del club de Ibañondo vá a entrar en juego.

Virtualmente, el Madrid ha perdido toda esperanza. Verdaderamente que figura empatado a puntos con el Barcelona y que este equipo bien puede ser derrotado por el Arenas y más si el partido, como corresponde y es de justicia, se celebra en el campo de Güecho. Pero es que en este caso, el empate a puntos puede no tener un correlativo en lo que se refiere al «goal average», mejor dicho, a la diferencia de «goals». Este sistema, según tenemos noticias sobre la forma en que ha de aplicarlo la Nacional, primero les sitúa en un plano de absoluta igualdad por los resultados habidos entre ellos, entre el Madrid y el Barcelona. En efecto, el Madrid ganó en las Cortes por dos tantos a uno y el Barcelona venció en Chamartín por uno a cero, separándose, por tanto, idéntico margen. Supuesta la igualdad, el «goal average» se aplica entonces sobre la totalidad de los tantos hechos en la competición, buscándose la diferencia entre los «goals» a favor y los «goals» en contra. De forma que actualmente, al Barcelona y al Madrid tampoco les sirve esta aplicación, que daría como resultado otro empate, pues ambos tendrían la misma diferencia de «goals»: trece, que por lo visto sigue siendo un mal número. No olvidemos que eso puede ocurrir en el caso de que el Barcelona salga derrotado de Ibañondo y sin haber conseguido más que un solo tanto. Y esto es muy difícil. A las aguerridas huestes del Barcelona, duchas en partidos difíciles y decisivos, no les representa dificultad insuperable el meter un modesto tanto, uno tan solo, aunque sea de «penalty», sabiendo que ese «goal» les ha de proporcionar la victoria en el primer torneo de Liga.

Extraño destino el del Madrid en la temporada que está liquidándose. Finalista, puede decirse, en las dos competiciones, no logra remontarse al primer puesto y se conforma con el segundo lugar. En ninguno de los dos campeonatos acusa méritos inferiores a los que alcanzan la victoria final y antes que eso ha realizado mejor y más brillante campaña. Castigado por las lesiones de varios de sus elementos, privado del concurso de otros por motivos particulares, supo conservar una forma espléndida durante los diez meses que ha durado la temporada futbolística, para que en el instante decisivo ver cómo se alejaba la gloria del triunfo cuando ya casi la tocaba con las manos...

¿Quién disputará al Racing de Santander, en los absurdos partidos de promoción, el ascenso a primera Liga? Un punto de ventaja tiene el Sevilla sobre el Deportivo Alavés, que son los dos únicos aspirantes posibles, pues el Sporting, el Iberia y el Valencia, se han alejado por los últimos empates. El Sevilla debe ir a Zaragoza para disputar la victoria al Iberia, equipo duro que en la actualidad es un mal enemigo. Tampoco es flojo el adversario del Deportivo Alavés, quien en Oviedo encontrará un peligro grande. Todo depende, pues, de la jornada próxima... sin que fuera muy difícil registrar un empate a resolver en definitiva entre vitorianos y andaluces. Vamos a tener partidos en plena canícula. Y si vence el Sevilla, desgraciados de los santanderinos, abocados a luchar durante hora y media en el ambiente caliginoso de la ciudad del Betis.

En el otro grupo aparece algo más destacado el Murcia con sus 24 puntos y el próximo partido en su casa, frente a un rival no muy peligroso como el Tolosa. En tal caso, los 26 puntos no podrían ser alcanzados por nadie. Leoneses y castellanos, a más de vencer en sus partidos próximos, tendrán la vista fija en lo que ocurra en La Condomina. Y no hay que olvidar a la Gimnástica de Torrelavega, a quien le queda por celebrar un partido con el Osasuna y podría subir hasta los 24 puntos. Hay más esperanzas para los aspirantes de éste grupo, puesto que son dos los que han de ventilar su colocación en el grupo preferente.

GRAMOFONOS Y DISCOS LAMPARAS "PHILIPS" RADIO Casa GRANADOS SAGASTA 61.-ALCANTE

ALFONSO R. KUNTZ
(Prohibida la reproducción)

Coñac "Faro"
Champan "Lumen,"
LOS MEJORES VINOS DE RIOJA
BODEGAS BILBAINAS
BILBAO (HARO)
Suursal y Depósito en Alicante
Joaquín Costa
(antes Ramales.)

Movimiento del puerto
Buques entrados y despachados

ENTRADOS
Delfin, español, de Melilla y Orán con carga general y pasaje.
Cabo Corona, español, de Bilbao y Cartagena con carga general.
Sardiner, español, de Barcelona, Tarragona, Sagunto y Valencia con carga general.
María Antonia, español, de Gijón con carbón para los señores Mateu y Bonet.
Guido Brunner, italiano, de Rabat y Málaga con carga general y piperío vacío.
Modesto Fuentes, español, de Avilés con carbón para M. Z. A.
Le Tre Marie, italiano, de Valencia con descarga de piperío vacío de Niza y Génova.
Giorgio, italiano, de Valencia con gasolina de Novorossisk para el Monopolio.

DESPACHADOS
Neptunus, holandés, para Barcelona y Amsterdam con carga general.
Delfin, español, para Barcelona con carga general y pasaje.
Cabo Corona, español, para Valencia y escalas hasta Marsella con carga general.
Sardiner, español, para Cartagena y escalas hasta Bilbao con carga general.
Guido Brunner, italiano, para Valencia, Tarragona, Niza y Génova con vino y carga general.
Le Tre Marie, italiano, para Rabat, Casablanca, Kenitra y Mazagán con vino y carga general.

CENTRAL CINEMA

PARA HOY

Porqué mintió Mary

Los Cines

CENTRAL CINEMA
Estreno de la interesante producción «Porqué mintió Mary» por Lewis Stone y Bárbara Bedford.

MONUMENTAL

Hoy debut de la Agrupación Criolla, compuesta de notables elementos blancos y negros.

Otro triunfo de Carratalá

Suscintamente dábamos ayer cuenta de la novillada que el día 24 se celebró en Barcelona, y en la cual nuestro paisano demostró que después de la horrible cornada está más torero y más valiente que antes.

Para que no se crea que lo decimos como paisanos apasionados, pasamos a copiar lo que leemos en «El Diluvio» de la ciudad condal, firmado por Azarres, que es uno de los revisteros que más delgado hilan:

«El toro y el torero!

El impetu con que se le arrancaba a la muleta el segundo lo sostuvo Carratalá estoicamente, moviéndola por bajo, sin apartársela del hocico, castigándole. ¡A cuántos que se visten de torero les hubiera asustado toro de tal fiereza!

Carratalá, firme, sereno, no se dejó atropellar, sujetó al bravo toro, le soltó media delante, un pinchazo y una contraría.

Se apoyó el toro en las tablas, tardaba en caer, y el mozo de estoque, queriendo aliviar a su jefe, cometió la imprudencia de ahondar el estoque antes de sacarlo.

Cosa muy mal hecha que surtió, naturalmente, efectos contrarios a los que se propuso, pues el público se indignó, armó el gran escándalo y el presidente le llamó para darle el merecido rapapolvo.

Por fin cayó el toro.

Que el público quiere a Carratalá, que no olvida las tardes buenas que aquí ha tenido, que le considera como uno de los mejores toreros, lo demuestra el ansia por aplaudirle, por animarle ahora que, convaliente de grave cornada, no puede tener los arrestos que una y otra tarde siempre le vimos.

No hizo el alicantino más que mostrar el capote al quinto y éste obedeció noblemente para pasar embebido en la tela mientras el alicantino toreaba a gusto.

Fuertes aplausos animaron al torero, que en el primer quite, ya convencido de la bondad del toro, dió cuatro lances colosales, de los suyos, carrataleños, estableciendo una ovación redonda.

«Ribereño» hizo buena pelea en varas. Noain también se recreó en su quite, ejercieron los palitroqueros y Carratalá, no menos ansioso que el público demostrando su gratitud, brindó desde los medios, se quedó solo con el toro, extendió la muleta, su distinguida esposa, el médico jeta por la mano izquierda, adelantó derecho, recto, embistió Bordallo.

«Ribereño» y vimos tres naturales grandes, portentosos, sin apenas moverse el hombre, girando suave y dócil la res.

El aplauso cerrado, la música tocando ya no cesaron en el res-

to de la faena, seguida con el pase de la muerte, el de pecho con la derecha, el de la firma, elegante y pausado, el molinete, más de la firma y un buen pinchazo.

La muleta de Carratalá siguió bordando en tan fina seda y con fiado, queriendo rubricar bien aquella página de maestro, entró decidido para lograr una estocada que tumbó a «Ribereño», sin puntilla.

Imponente, apoteósica ovación, la oreja, la enajenación.

Carratalá da la vuelta por un lado mientras se la dan por el otro al noble «Ribereño».

¡Magnífico espectáculo!

Que debía traer un epílogo caritativo.

El mozo de estoque castigado por la imprudencia u oficiosidad cometida en el segundo toro asomó por la puerta de arrastre, llamando a su jefe.

Carratalá fué a por él, le sacó al ruedo hasta frente la presidencia y pidió indulgencia para su criado.

El público, que si es severo al hacer justicia, posee el sentimiento del perdón, exclamó en un ¡Sí, sí! tan convincente que el señor Pastor accedió y todo quedaba olvidado.

«El toro y el torero! Cuando se encuentran, cuando se ponen de acuerdo, pintan los cuadros más emocionantes, más bellos, más sugestivos.

«Ribereño» y Carratalá se pusieron ayer de acuerdo.

¿Por qué no podría ser siempre así?

Linea de automoviles Elche - Alicante

SALIDAS	
DE ELICHE	DE ALICANTE
8'15 mañana	7'30 mañana
9	12'15 «
12'15	3'30 tarde
2'30 tarde	5 tde nocturno
7'30	7'30 tarde

Administraciones: Elche, Plaza Mayor.— Alicante, Posada La Unión.

artera de Sociedad

Ha regresado de Valencia, en cuya Universidad ha obtenido el título de Bachiller en Letras, el joven estudiante y culto Profesor Mercantil, don Antonio Salarr Donado, hijo de nuestro querido amigo don José.

—Se encuentra en esta nuestro contreráneo el oficial de la Armada don Carlos Navarro Dagnino, hijo del primer teniente alcalde del Ayuntamiento don Juan Navarro de Castro.

—Regresó de Madrid la excelente profesora de piano, nuestra paisana y distinguida amiga Srta. Angeles Espinosa, acompañada de sus numerosas alumnas, las cuales han obtenido en los recientes exámenes celebrados en el Real Conservatorio de Música y Declamación, brillantísimas notas.

Felicitemos a la señorita Espinosa por el rotundo éxito alcanzado, como también a sus bellas y estudiosas discípulas.

Entre estas se halla nuestra bella amiga la señorita Juanita Meliá, a la que felicitamos cordial y efusivamente por su brillantísimo examen y los sobresalientes y altas notas alcanzadas.

—Llegó de Cartagena con su distinguida esposa, el médico jeta por la mano izquierda, adelantó derecho, recto, embistió Bordallo.

—De Barcelona ha llegado el rales grandes, portentosos, sin apenas moverse el hombre, girando suave y dócil la res.

—Don Ricardo Panero, magistrado de aquella Audiencia, gistrado que fué de esta Audiencia se encuentra en Alicante.

ESCUELA MODELO. EDUCACION EVANGELICA

Calderón de la Barca, 26, 28 y 30. Juan de Herrera, 4
LA ESCUELA MODELO fundada hace más de treinta años ha alcanzado la mayor matrícula de las Escuelas de Alicante : Edificios propios, especialmente construidos para colegios : : Profesorado numeroso y competente : : Clases al aire libre : : Grandes patios para esparcimiento de los alumnos : : FRANCES : : DIBUJO : : MUSICA : : GIMNASIA Museo, Biblioteca escolar. Gabinete de Fisica
CLASES GRADUADAS PARA NIÑAS Y NIÑOS

El viernes llegará un buque inglés con cuatrocientos turistas

Ha visitado al señor Alcalde el consignatario don Manuel Rodrigo Mora, comunicándole que el viernes 28 visitará nuestro puerto el buque inglés de gran tonelaje «Ranchi» conduciendo a su bordo cuatrocientos turistas.

El «Ranchi» llegará a mediodía, zarpando a las diez de la noche.

La Alcaldía ha dispuesto que el concierto que ha de dar el viernes la Banda Municipal de Música en la Explanada, se celebre por la tarde de siete y media a nueve y media.

Municipalidades

Reunióse esta mañana la comisión permanente del Ayuntamiento quedando aprobados los siguientes asuntos: Acta de la sesión anterior; extracto de acuerdos del mes anterior; varios expedientes sobre construcción y reforma de edificios y un expediente de quintas a favor de Vicente Díez.

Doña Soledad Granja, solicita un mes de permiso y el asunto pasa a informe; se conceden 100 pesetas para la suscripción que «Blanco y Negro» de Elche, ha abierto en favor de Manuel Sánchez, muerto por un carro al salvar la vida de un niño.

Don Manuel Bonells regala al Ayuntamiento 150 ejemplares de su obra «Alicante-Turismo». Se le darán las gracias.

También, fué resuelto un expediente sobre adquisición de una pasarela de terreno en el Cementerio y otro de pavimentación de calles próximas a la de Sagasta. Presupuesto de dichas obras 9.900.

La comisión aprobó el fallo del jurado que nombró para otorgar premios a «les fogueres».

El señor Soriano pide al Ayuntamiento, se conceda a cada «foguera» una subvención de 500 pesetas (el doble que este año) y expone a grandes rasgos un programa para que el año próximo dichos festejos superen, si posible fuera, a los pasados.

Se designará un representante del Ayuntamiento para que labore con los presidentes de comisiones que seguirán teniendo completa independencia.

Intervinieron en esta cuestión, los señores Navarro de Castro, Más y Guilabert.

Chacón en la Casa del Pueblo

Asamblea tabaquera

Anoche en la Casa del Pueblo, celebró una gran Asamblea la asociación de cigarreras y tabaqueros «Unión Tabacalera».

El acto fué presidido por Antonio Pallás y tomaron parte por la asociación local Amalia Ferrer, Rafael Santana, Aurora Fernández y Francisco Compañ, abundando todos en la necesidad de fortalecer la obra social de la Sección local y corresponder a la labor que viene realizando la Federación.

El secretario de la Federación don Severino Chacón pronunció un discurso informando sobre la gestión de la Federación cerca de la Compañía y el Gobierno; del viaje a Tánger para conocer la industria tabaquera de aquel punto; de la propaganda que hace la revista, órgano de la Federación, entre los empleados y de otros extremos interesantes para los trabajadores del tabaco.

El señor Chacón anunció que

para el próximo octubre se celebrará el V Congreso de la Federación y una excursión por provincias y Madrid.

Por último el señor Chacón se ocupó con gran acierto de la labor cultural que viene desarrollando la organización tabaquera en favor de los presos y de homenaje a la eximia penalista doña Concepción Arenal, dedicando elogios a la gran escritora gallega y aconsejando a las cigarreras y tabaqueros que contribuyan a la suscripción abierta para la compra de sus libros con destino a los presos.

Una ovación cerrada premió la labor expositiva del señor Chacón y el acto que resultó muy concurrido terminó en medio del mayor entusiasmo.

Banco Internacional de Industria y Comercio

Capital pesetas 30 000,000

Presidente: Excelentísimo señor Marqués de Alonso Martínez. Domicilio social MADRID, Carrera de San Jerónimo, 84. Sucursales: Águilas, Alicante, Avila, Badajoz, Cádiz, Caravaca, Cartagena, Cieza, Elche, Huelva, Isla Cristina, Lora, Melilla, Murcia, Oribuola, Puerto de Santa María, San Fernando, San Lucas de Barrameda, Sevilla, Triana, (Casa Auxiliar), Tánan y Ycaia.

Intereses que abona en pesetas

Cuentas corrientes a la vista	2.50
Cuentas corrientes a 8 días de preaviso	8.00
Cajas de Ahorro desde el siguiente día de efectuadas las imputaciones hasta en el que se retiran	4.00
Bonos a veinticinco días, satisfaciendo los intereses trimestralmente al plazo fijo de un año	4.50
idem, idem, idem dos años	5.00

En cuentas de moneda extranjera tipos convencionales

De Elche Noticiero

En el partido de fútbol celebrado en el Stadium el domingo, el Gimnástico F. C. venció a La Alberca F. C. por 4 goal a 1, conquistando con esta victoria el título de campeón de 3.ª categoría de la región murciana.

El Gimnástico fué continuamente aplaudido por la clase de juego desarrollado, demostrando ser un equipo de categoría, digno de figurar en el grupo B, en el que tenemos la seguridad que desempeñaría un papel brillantísimo.

—Acompañado de su distinguida esposa y monísima hijita, ha marchado a Carava nuestro querido amigo el industrial don Ramón Lucerga Sánchez.

—Para pasar unos días con su señora madre, ha marchado a Roda de Javier (Murcia) nuestro estimado amigo el joven médico don Andrés Botella Bru.

—Se encuentra enfermo el hijo menor de nuestro apreciable amigo y correligionario don Carlos Almela Serrano.

—Victima de rápida y cruel enfermedad ha fallecido el joven Pepe Orts, hijo de don José Orts Román.

El entierro tuvo lugar el lunes por la tarde.

Reciba la atribulada familia la expresión de nuestro más sentido pesar por tan irreparable pérdida.

—Ha marchado a Barcelona don José Bernard Martínez, dueño del hotel La Confianza.

300 pesetas fijas

y fuerte comisión. Novísima fácil representación local por cuenta de la firma BIOSEMEN-TIA.—Apartado n.º 4.018.—MADRID.

Inquietud por la desaparición del «Dornier N.º 16»

La estación de radio de Tablada, ha recogido una interesante noticia

Se trata de otro buque inglés, que dice haber visto el hidro «Dornier 16»

El buque inglés porta aviones, ha llegado hoy a Las Azores

El hermano de Franco, a Madrid

Valencia, (teléfono).—El director de los Astilleros de Levante, don Nicolás Franco, hermano del gran aviador por cuya suerte se interesa toda España, salió ayer tarde hacia Madrid, con objeto de informarse cuanto antes de lo relacionado con este trascendental suceso.

Hablando con los periodistas se mostró afectadísimo por la carencia de noticias, si bien abrigaba la esperanza de que aún pudieran llegar nuevas satisfactorias con respecto al paradero de los aviadores.

Creo don Nicolás Franco que han podido amarar en alta mar y que pueden ser salvados de la muerte.

Con esta esperanza marchó a Madrid el señor Franco.

Nuevas manifestaciones de Kindelán

Zaragoza, (teléfono).—El coronel Kindelán, habló con los periodistas diciéndoles que había conferenciado tres veces con Madrid.

Volvió a decir que pone en duda cuanto se ha dicho acerca de haber visto volando el «Dornier-16» a unas cuatrocientas millas de la costa portuguesa, ya que desde el paso de los aviadores por San Vicente no se volvieron a recibir noticias.

No concibe que el «Dornier» haya pasado sobre Las Azores sin comunicarlo.

Por ello supone que los aviadores pueden ser encontrados, y ello tiene fundadas esperanzas, no muy lejos de la costa portuguesa.

La categoría de los tripulantes del «Dornier-16» es superior a cuanto se pueda calcular; tanto, que su pérdida significaría algo enorme para la aviación española.

Termina diciendo el señor Kindelán que se disponía a trasladarse a Madrid en el aparato de su ayudante el comandante Pastor.

Exploración

Lisboa, (teléfono).—El cañero portugués «Saire» ha hecho una exploración hasta 140 millas de Santa María sin encontrar nada y continúa hasta Horta.

El vapor inglés «Glasdon» llegará a Gibraltar hoy.

Más socorros

Lisboa, (teléfono).—Esta madrugada, a las cinco, habrán salido en busca del «Dornier-16» dos hidros españoles, dos portugueses y el «Saboya-29 bis».

Los buques italianos «París» y «Pantera» salieron a las 14 con rumbo a las Azores.

Lisboa, (telégrafo).—Procedentes, respectivamente, de Huelva y Los Alcázares, han llegado a Lisboa dos hidroaviones españoles que, según comunican, reanudarán seguidamente el vuelo para comenzar las exploraciones en busca del «Dornier-16».

Un despacho de Ferrarin

Madrid, (teléfono).—El famoso aviador Ferrarin, que tiene con su malogrado compañero Del Prete el record mundial de distancia, ha dirigido desde Milán el siguiente telegrama:

«Apenadísimo falta noticias Franco; espero leer pronto salvamento glorioso equipo».

El comandante Longo

Los Alcázares, (teléfono).—Ha llegado a este aeródromo un aparato tripulado por el comandante de la Aviación italiana señor Longo.

El aviador italiano se propo-

ne salir de madrugada con objeto de buscar a los tripulantes del «Dornier 16».

Sin noticias

Los Alcázares, (teléfono).—Hasta las ocho de anoche en este aeródromo se seguía sin noticias de los aviadores y del aparato.

El jefe accidental del mismo capitán Melendreras comunica constantemente con la estación radiotelegráfica de Cabo de Palos, a fin de estar al corriente de las noticias que allí se reciben.

**

Los Alcázares, (teléfono).—El hidroavión «Numancia» en el que los aviadores Franco, Gallarza y Ruiz de Alda se proponían realizar el vuelo, propósito que después tuvieron que abandonar por haber sufrido averías el aparato, no podrá salir en su busca como así había sido ordenado por la Dirección de Aeronáutica, por sufrir averías en las hélices y en las instalaciones.

Lamentable impresión

Madrid, (teléfono).—Como resumen de la jornada de ayer, puede decirse: otro día sin noticias.

No puede descartarse el pesimismo, pero tampoco hay por qué perder las esperanzas, teniendo en cuenta que los trabajos de exploración no han llegado a vías de hecho y en este sentido nada podemos saber hasta bien entrado el día de hoy.

En busca del «Dornier-16» hay buenos elementos como son cuatro buques españoles, dos hidroaviones, el buque inglés porta-aviones «Eagle» y el hidro del comandante Longo «Saboya 59 bis».

Queda, pues, la esperanza de recibir buenas nuevas de los trabajos de exploración y que sea así es lo que todos deseamos fervientemente.

La esposa de Franco, ignora el accidente

Los Alcázares, (teléfono).—Hemos hablado con el capitán Melendreras, el cual nos ha manifestado que en todo el día habían recibido ninguna noticia concreta del paradero del hidro.

También nos dijo que la esposa de Franco continúa ignorando el supuesto accidente ocurrido a su esposo, pues los compañeros de la base de Los Alcázares han tomado todo género de precauciones para evitar que se entere.

Ella sigue creyendo a su esposo en ruta, y que va cubriendo las etapas del vuelo conforme estaban previstas.

Además, la esposa de Franco no ha hecho declaración alguna relacionada con el vuelo de su esposo ni con el accidente que haya podido sufrir.

Ordenes del Almirantazgo inglés

Londres, (telégrafo).—El porta-aviones «Eagle» en ruta a Gibraltar ha recibido una orden radiotelegráfica del Almirantazgo inglés.

Se ordena al buque porta-aviones que desvíe su ruta hacia Las Azores con objeto de contribuir a las pesquisas que se realizan en busca de los aviadores.

Los aviones que el barco lleva a bordo serán lanzados en aquellas latitudes con objeto que se pueda explorar una gran extensión del mar para ver si se da con los tripulantes del «Dornier».

Se confirma el hallazgo de unos restos

Londres, (telégrafo).—Ayer se radiotelegrafió nuevamente al buque inglés «Gleind» con objeto de que detallase su anterior

información sobre los restos de un hidro avión hallado a un centenar de millas de las islas Azores.

El capitán del barco manifestó que efectivamente habían sido vistos restos de un hidroavión a los 23 grados 3 minutos de longitud y a los 43 grados 32 minutos de latitud, en el mismo lugar donde señaló que se hallaban en su anterior información.

Añade que el estado del mar había empeorado a la hora en que comunicaba en la ruta que seguía y que el barco se había desviado de su ruta con objeto de poder alcanzar los restos del hidro pero que éste parece ser que marchaba a la deriva, pues no habían hallado ninguna señal del mismo.

Así parece confirmarlo, pues en su anterior información decía que no se habían podido recoger los restos por impedirselo el fuerte oleaje.

Brackembury, está esperanzado

Sevilla, (teléfono).—El valeroso aviador Brackembury se muestra muy esperanzado de que los aviadores no hayan perecido, pues confía en la pericia del comandante Franco.

Opina que en caso de amaraje habrán vaciado los depósitos, convirtiendo al hidro en una boya flotante, ya que llevan vivires para quince días.

Ansiedad

Buenos Aires, (radio).—Se esperan con gran ansiedad las noticias acerca del paradero de Franco y sus compañeros.

La capital argentina recuerda con cariño a los aviadores españoles que realizaron la travesía hasta América del Sur, a bordo del «Plus Ultra», y siguen con gran inquietud todas las noticias referentes a este vuelo del comandante Franco.

La Prensa refleja igualmente el interés de la República Argentina por el éxito de la travesía del «Dornier 16».

Los principales periódicos publican las fotografías de los aviadores desaparecidos y dan con toda extensión las noticias referentes al vuelo.

Publican, también editoriales, en los que se hace destacar la personalidad de los aviadores para deducir que no se han perdido; y hacen votos para que pronto se reciban noticias concretas sobre su paradero.

Rumor desmentido

Madrid, (teléfono).—Oficialmente se ha desmentido el rumor que circulaba de que los aviadores habían sido recogidos por un barco que los trasladó a Terranova.

Otro radio interesante

Madrid, (teléfono).—A «El Imparcial» comunican de Sevilla que la estación de Tablada ha captado una conversación entre dos buques ingleses.

Uno de ellos dice que ha visto flotando sobre el Atlántico un hidro.

El otro buque pidió más detalles a los que el primero contestó que no había podido conseguir acercarse al hidro.

La alimentación

Madrid, (teléfono).—Además de las 30 empanadas que llevaban los aviadores, como igualmente termos con café y leche, se sabe que en el domicilio de Franco, en Los Alcázares, se prepararon otras viandas.

Por ello, se deduce que los aviadores tenían alimento para quince días y aun más si se tiene en cuenta el valor de los aviadores.

Como ya se dijo, éstos no llevan equipaje. Visten el traje de gimnasia y sobre ellos, el mono de aviación. Si hubieran llegado a América, habrían tenido que pedir lo más indispensable para presentarse.

Sigue la ansiedad

Madrid, (teléfono).—En toda España y en el resto del mundo sigue la ansiedad motivada por la desaparición del «Dornier 16».

Averías

Lisboa, (teléfono).—Los hidros españoles que se dedican a la busca del «Dornier 16» no saldrán hasta mañana por tener que hacer reparaciones en las estaciones de radio.

Gran espectación

Madrid, (teléfono).—Desde las primeras horas de la mañana de hoy, la Dirección de Aeronáutica, se ha visto invadida por aviadores, deseosos de conocer noticias relacionadas con el paradero del «Dornier 16».

El movimiento de los jefes de la citada dependencia ha sido incesante, ya que habían de atender a todos.

El resultado es el de que ninguna noticia se había recibido.

La zozobra, va en aumento.

El buque porta-aviones será la salvación

El teniente coronel La Llave ha hablado esta mañana con los periodistas a quienes manifestó que nada nuevo podía comunicarse. Todo seguía igual que ayer.

El citado militar se separó de los periodistas y poco después volvió llevando en las manos un despacho.

La Llave, dijo:

«Señores, una buena noticia. El buque inglés porta-aviones se encuentra en pleno Atlántico, navegando a 20 millas por hora en busca del «Dornier 16».

Anuncia que llegó en las primeras horas de hoy a Las Azores y sus 23 hidros han comenzado las exploraciones.

Yo — terminé diciéndoles La Llave—tengo gran confianza en este buque salvador.

Vuelo de sorpresas

Madrid, (teléfono).—Comunican desde Cartagena a «El Liberal» que un íntimo amigo de Franco cuyo nombre se oculta manifestó que el vuelo del «Dornier 16» tendría sorpresas y que seguramente se estarían, ocho días sin noticias.

Los tripulantes del «Gran Poder»

Esta mañana estuvieron en la Dirección de Aeronáutica los aviadores Jiménez e Iglesias, quienes se abstuvieron de hacer manifestaciones sobre sus impresiones personales.

Contestaron que efectivamente habían hecho el ofrecimiento conocido y que se disponían a visitar a los ministros de Ejército y Marina para solicitar el oportuno permiso.

Los aviadores agregaron que con un avión terrestre poco podrían hacer, pero estaban dispuestos a llegar hasta donde pudieran.

Un hermano del mecánico

Madrid, (teléfono).—También estuvo hoy en la Dirección de Aeronáutica un hermano del sargento Madariaga, quien manifestó que si la avería se produjo por recalentamiento del motor tuvieron tiempo para amarar.

El padre de Franco

A la una de esta tarde se personó en la Jefatura de aeronáutica don Nicolás Franco, padre del célebre aviador. Esta visita produjo la natural impresión.

No pudo enterarse mas que de las noticias que dejamos transmitidas.

Noticias breves

Madrid, (teléfono).—El Presidente del Consejo, despachó hoy con los ministros de Gobernación Fomento, Justicia y Cultos y Ejército.

—Barcelona, (teléfono).—Esta mañana se inauguró el pabellón de arte italiano.

—En la clínica del Remedio ha sido operado Federico Caballé a quien le ha sido extraído un riñón.

—En el segundo expreso de la Corte, llegó el infante Fernando de Baviera.

Para adquirir salud

o fortalecerla y alegrar la vida, se alquilan Villas y casas cerca, y junto al mar con huertos y jardines, en Alta; hay magnífica carretera y playa y las mejores vistas del litoral de nuestro Mediterráneo; y chalets y casas, con bosques, jardines y huertos, todas con muebles o sin ellos, en la Huerta de Alicante, con espléndida carretera y parada de tranvías frente a los edificios.

Para ver y tratar, en la finca Villa García (antes Benalúa) en Santa Faz.

Imp. Guijarro.—ALICANTE

Plaza de Toros de Alicante

Glásica y tradicional corrida para el día 29 de Junio (FESTIVIDAD DE SAN PEDRO)

SEIS hermosos toros de la famosa ganadería de doña Celsa Fontfrede, VIUDA DE CONCHA Y SIERRA, con divisa blanca, negra y plomo por los valientes espadas,

Chicuelo, Antonio Posada Niño de la Palma

PARA MAS DETALLES VEANSE PROGRAMAS DE MANO

